

Erstes Singles- Treffen 2020

11 Singles von Nah und Fern trafen sich am Sonntag den, 19. Januar 2020 um 10:30 Uhr in der Beratungsstelle der Caritas in Dieburg.

Geplant war ein Spaziergang an der Gersprenz, um danach mit Fahrgemeinschaften nach Hergershausen zur Langfelds-Mühle zum Mittagessen zu fahren.

Da einige sich nicht gut zu Fuß fühlten haben wir kurzfristig entschieden zunächst in der Beratungsstelle zu bleiben. Wir Singles sind ja flexibel! Zum Glück hatte noch ein Bäcker offen und Alfred organisierte kurzerhand für jeden ein Croissant und ich konnte noch Kaffee besorgen.

Mittlerweile war der Geräuschpegel sehr nach oben gegangen. Wir hatten uns alle sehr viel zu erzählen. Schließlich gelang es mir doch, mir Gehör zu verschaffen und ich konnte alle willkommen heißen.



Zum neuen Jahr 2020 wünschten wir,
Alfred und ich,
allen Teilnehmenden SINGLES
ein gutes neues Jahr, möge es eine bunte
Mischung an Wegen bereit halten und
Glück, Gesundheit und Erfolg bringen.

Dann wurde es auch schon Zeit aufzu-
brechen zur Langfelds-Mühle, ein schöner
Ort um in der Gemeinschaft ein leckeres
Essen zu genießen.

Im Laufe des Tages wurden neue Aktivitäten besprochen und geplant.

Ein wirklich schöner Tag ging zu Ende mit viel Erzählen und Lachen.
Sehr zufrieden verabschiedeten sich alle voneinander und freuten sich auf ein baldiges Wiedersehen.

Text: Roselinde (Rosi) Patzer
Bilder: R. Patzer



© Pixabay.de